

議 会 情 報



埼玉県川越地方庁舎跡地を早期に取得す
るよう求める決議

埼玉県川越地方庁舎跡地は、かつて市が取得し、埼玉県に寄附した土地であり、埼玉県としても、埼玉県川越地方庁舎の機能がウエスタ川越に移転した後は、地元の意向などを聞きながら、地域のまちづくり配慮した利活用となるよう努めるとしている。

また、これまで川越駅西口周辺整備に関する特別委員会や多くの議員が、埼玉県川越地方庁舎跡地について、今後のまちづくりに様々な活用が見込める場所であるため、埼玉県と十分に協議するよう要望してきたところである。

よって、今後、川越駅西口のまちづくりを進めるにあたり、川越駅に近接する貴重な土地である埼玉県川越地方庁舎跡地については、市としての利用価値を重く受け止め、2020年東京オリンピック・パラリンピックにおける暫定活用を視野に入れながら、早期に市民と埼玉県にその利活用方針を示し、跡地を取得するよう市に要望する。

右、決議する。

平成27年9月30日

川越市議会

広報紙編集委員会

10月5日に岸啓祐委員が副委員長を辞職したため、新たに樋口直喜委員が副委員長に選出されました。また、10月6日に岸啓祐委員が辞任し、欠員となったため、新たに海沼秀幸議員が委員に選任されました。

議会運営委員会

9月30日に岸啓祐議員が委員を辞任し、欠員となったため、新たに荻窪利充議員が委員に選任されました。

請願第1号

戦争につながる安全保障関連2法案（国際平和支援法案、平和安全法制整備法案）の廃案を求める意見書採択についての
一不採択一
請願書

提出者 川越市富士見町9-9
新日本婦人の会川越支部
支部長 松井 美保子ほか722名

議場コンサート



9月1日議場コンサートを開催しました。東洋大学アカペラサークル「Harmonic Motion」の『AsH』、『紫苑』による演奏が行われました。

今定例会の傍聴人数

No.	
傍聴券	
平成27年川越市議会第4回定例会	合計101名の方が傍聴されました。
開会日	17名
議案質疑①	5名
議案質疑②	3名
一般質問①	32名
一般質問②	8名
一般質問③	18名
一般質問④	12名
最終日	6名
川越市議会	

次回もお待ちしております

編集後記

日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。第4回定例会の議会だよりをお届け致します。

このたび、広報紙編集委員一名の交代がございました。新しい体制のもと、今後も市民の皆様にとってわかりやすい議会だよりを心掛け、充実した紙面となるよう、研究を重ねて協議してまいります。

末筆ながら、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。編集後記とさせていただきます。

(樋口 直喜)

発行 川越市議会
編集 川越市議会広報紙編集委員会
電話 049-224-0007